

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Tierras de Libertad informa sobre los detalles y ayudas que alberga el Programa Leader

La Asociación de Desarrollo del Campo de Montiel y Campo de Calatrava "Tierras de Libertad" está realizando una campaña de difusión para dar a conocer el funcionamiento general del programa Leader con respecto a la comarca.

En principio, tal y como consta en la convocatoria, cualquier proyecto emprendedor novedoso, cualquier inversión o mejora que suponga una novedad en la zona y/o que fomente la comercialización de productos y servicios de sectores como el turismo o la agricultura, con el fin de propiciar el desarrollo rural de la zona a través de la creación de empleo y empresas, es susceptible de recibir financiación.

Las ayudas económicas son a fondo perdido y existen dos tipos, dependiendo de si los proyectos son o no productivos, es decir, si generan o no ingresos. En el primer caso se puede conseguir hasta el 35% de la financiación y en el segundo caso, se puede conseguir hasta el 90% de financiación, aunque se contemplan algunas excepciones. En ambos casos, el máximo alcanzaría los 200.000 mil euros por proyecto.

En nuestra ciudad se celebró una Jornada Informativa al respecto, el pasado martes 8 de noviembre en la Casa de Cultura, en ella, participaron el presidente de 'Tierras de Libertad' y alcalde de Almedina, José Antonio Talavera, acompañado del gerente del grupo de Desarrollo Rural, Antonio Torres y del alcalde, Antonio Ruiz.

Talavera subrayó que "al ser el Campo de Montiel una zona especialmente deprimida, se ha abierto el abanico respecto a la tipología de proyectos empresariales susceptibles de recibir subvención. El único objetivo es que sean capaces de generar empleo y de asentar población en el territorio". Del total de fondos asignados a la comarca, casi el 60% van dirigidos a la empresa privada, para la creación o mantenimiento de sus negocios, mientras que el 40% restante se destinará a proyectos no productivos llevados a cabo en su mayoría por ayuntamientos.

Entre el público, representantes de empresas de diferentes sectores, quienes mostraron su interés por las ayudas con cargo al Programa Leader, que en la comarca repartirán casi 4 millones de euros. De estas subvenciones también se pueden beneficiar asociaciones y cooperativas para proyectos de hasta 100.000 euros.

El presidente de la Asociación para el Desarrollo Turístico y de las Empresas del Campo de Montiel (Turinfa), Antonio del Águila, valoró como algo muy positivo esta línea de ayudas de la que "las empresas de la comarca se pueden beneficiar en todas aquellas inversiones o mejoras que puedan realizar y que sean aprovechadas para el desarrollo rural de nuestros pueblos".

Por su parte, Antonio Ruiz, alentó a asociaciones, empresas y colectivos, y al resto de administraciones locales, para que "hagan uso de estos fondos. La sede de la Asociación para el Desarrollo del Campo de Montiel y Campo de Calatrava 'Tierras de Libertad' se encuentra en la Plaza Mayor nº 1, 1ª Planta, de Almedina. Para más información pueden contactar en el teléfono 926 35 64 78 - info@tierrasdelibertad.com.



Antonio Torres, Antonio Ruiz y José Antonio Talavera, participantes en la mesa

## Se presenta el VIII Encuentro Oretania de Poetas La cita es el 26 de noviembre en Villanueva de los Infantes

Recientemente se presentó en el Museo Municipal de Valdepeñas ante los medios de comunicación el VIII Encuentro Oretania de Poetas que se celebrará en Villanueva de los Infantes el próximo 26 de noviembre, a las 20 horas.

El alcalde, Antonio Ruiz Lucas, estuvo acompañado por el coordinador del encuentro, Luís Díaz-Cacho y el director del Grupo de Comunicación Oretania, Julio Criado, organizador del mismo.

El encuentro tendrá como hilo conductor la poesía religiosa. El conjunto de los versos se han publicado en el poemario 'Palabra de Dios', que se podrá adquirir el día del encuentro. "Todo lo recaudado irá destinado a una asociación de la localidad, que lo destinará a fines sociales", ha anunciado el primer edil. Junto a los poetas actuarán profesores y alumnado de la Escuela Municipal de Música 'Campo de Montiel' que pondrán música a los versos, reflexiones y sentimientos.

El coordinador del encuentro, Luís Díaz-Cacho, ha destacado

el compromiso con la cultura del Grupo de Comunicación Oretania que "se ha convertido en un reto necesario para demostrar al mundo que necesitamos la palabra como tabla de salvación a la que aferrarnos en mitad de tanto economicismo imperante".



Presentación del Encuentro ante los medios de comunicación



# Óptica Quevedo

Quevedo, 6 - Teléf.: 926 361 389 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

*Verás lo mejor*

Alfonso Valero García

ÓPTICO OPTOMETRISTA Nº 7.102